

No. 1 7 2

2019. 7.19



のよな菖蒲

発行 愛知県立豊橋南高等学校 P T A TEL(0532)25-1476 FAX(0532)25-4887
<http://www.toyohashiminami-h.aichi-c.ed.jp/>



夏季クラスマッチ



トレッキング

祝 8年連続インターハイ出場 陸上部

200m 竹川綾乃
400m・800m 川島実桜
100m H 西川知沙

8月4日(日)～8月8日(木)沖縄県「タピック県総ひやごんスタジアム」で開催されます



左から 川島実桜 西川知沙 竹川綾乃



運動会サポート（教育コース）

祝 第43回全国高等学校総合文化祭賀大会出場 写真部

伊藤月「Breakthrough」
7月27日(土)～31日(水)佐賀県嬉野市体育馆で写真展が開催されます。



写真甲子園2019東海ブロック審査会出場
「懊惱煩悶（おうのうはんもん）」
6月8日(土)名古屋市で開催されました。
応援ありがとうございました。



左から 和田凜菜、福島奈李美、岩井美潔
制作者は他に 嶋春香、土屋柚月、山中咲良

写真協力：大森写真館
写真部

夏休み・2学期の主な学校行事予定

東北スタディツアーエデュ
イギリス研修
全校出校日
始業式
防災訓練
課題テスト
南高祭 オープニング
文化祭
体育大会

7月22日～7月24日
7月28日～8月4日
8月9日
8月30日
8月30日
8月30日～9月3日
9月11日
9月12日
9月13日

中学生体験入学
中間考査
2年修学旅行
(長崎軍艦島 太宰府)
教育コース(台湾)
530運動
期末考査
保護者会
終業式

9月28日
10月15日～10月18日
10月30日～11月1日
11月5日～11月8日
11月5日
11月25日～11月29日
12月17日～12月20日
12月23日

「行己有恥（己を行うに恥有り）」



PTA会長 児玉和久

緑がまぶしい季節となって参りました。

PTA会員の皆様におかれましては、日頃よりPTA活動にご理解、ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

中国古典「論語」に「己を行うに恥有り（行己有恥）」という言葉があります。自分の言動、行動に対して、いつもどこかで恥を感じている、という意味です。成し遂げた結果や功績がすべてではなく、「もう一人の自分」と対話しながら日々向上を目指し、努力し続ける姿勢が大事なのだと、この言葉は伝えています。生徒の皆さん、是非「内なる自分」に恥じることなく、目指す目標に向かって努力し続けて下さい。

本年度も南高祭バザーを始め、さまざまなPTA行事が予定されております。できる限り学校まで足を運んでいただき、南高校を身近な存在にしていただきたいと思います。

今後もPTA活動へのご支援、ご協力お願い申し上げます。

PTA活動報告

総務主任 大林省司

1 PTA総会

5月10日、375名の会員の皆様の参加のもと、令和元年度総会を開催し、新たな役員が承認されました。

2 授業参観

総会に先立ち、5限に授業参観を実施しました。多くの保護者の皆様に参観をしていただきました。

教育情報委員会



委員長 平川綾子（3年）
副委員長 横田浩一（2年）
 笹谷浩美（1年）
学校代表 大林省司（総務）

環境保健委員会



委員長 林峰子（3年）
副委員長 山下夕美子（2年）
 片山恵子（1年）
学校代表 藤井元宏
 （保健厚生）

高P連東三大会

ドリー夢メーカーと今を生きる

PTA会長 児玉和久

5月20日、ホテルアークリッシュにて、NPO法人「学校の底力」腰塚勇人氏による、「命の授業～ドリー夢メーカーと今を生きる」の講演会が行われました。中学校教師だった腰塚氏はスキー中の事故により頸椎を損傷、全身マヒの状態からリハビリによる驚異的回復で社会復帰を果たしました。絶望の暗闇の中、支えてくれる多くの人たちに光を与えてもらい、生きる喜び、命の大切さを実感した腰塚氏は、「夢」とは今を生きる力であると語られました。「当たり前」は、いつ当たり前ではなくなるかもしれない。だからこそ、自分の周りの環境、人々に感謝し生きなければいけないと思います。

「地域と連携した教育コース」

教頭 河合康則

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動に多大なる御支援・御協力を賜り、誠にありがとうございます。私はこの4月から本校に異動してまいりました。教頭として6年目を、この豊橋南高校で迎えられることを大変光栄に思います。

本校は、昨年度より教育コースが設置され、教員をはじめ、将来にわたってリーダーとして活躍する人材の育成を目標に教育活動を行っています。主な内容は、「小学校体験実習」として近隣の小学校でのあいさつ運動や運動会の前日準備・運営などの体験学習、また「東北スタディツアー」として宮城県気仙沼市等を訪問し、防災の大切さや地域に根ざして生きることの大切さなどを学ぶことです。

全国的に教員の人材不足の現状の中で、愛知県でも小中学校で常勤講師が103人も不足しています。本校の卒業生は、平成30年度において小中高等学校・特別支援学校で約400名が教員として活躍しています。教員養成が本校の使命のひとつであることを自覚し、今後も地域と連携しながら生徒を育成していきたいと思います。

PTA活動報告

総務主任 大林省司

1年新理事

正木希依子 吉田洋子 鳥井陽子 牧野香乃 鈴木雅子
鈴木茂明 笹谷浩美 鈴木利充 玉置美樹 波田野真輝
富田明美 和田聖二 酒井朋恵 白井由美子 黒田美和
伊藤佳依 片山恵子 牧野早依子 伊藤弘恵 印牧裕子
井上律 太田和也 高橋麻路 西山ひとみ 福田めぐみ
池内志規

2・3年の理事は再任されました。

生徒指導委員会



委員長 藤井保宏（3年）
副委員長 仲谷亮（2年）
 太田和也（1年）
学校代表 笹瀬貴司
 （生徒指導）

研修委員会



委員長 荒木祐一（3年）
副委員長 小田晴久（2年）
 鈴木茂明（1年）
学校代表 鈴木唯史
 （進路指導）

高P連県大会

PTA副会長 杉浦伸吾

5月31日、ウインク愛知に田中麻莉絵氏を迎え、「ヘルプマークを知っていますか？～命と時間のお話～」研修会が開催されました。2014年7月、田中さんは久しぶりに受けた健康診断後、8月18日、31歳の誕生日の前日に、総合病院の先生から『病名は骨髄異形成症候群(MDS)です。血液が正常に作れなくなる難病で、余命は5年3か月ほどです』と最悪の状態にあることを知らされました。その後、自身の経験を元にヘルプマークの普及活動を闘病生活をしながら行っています。「寿命って、長さよりも日々をどう過ごしたかの方が大切なんだ。だから誰と過ごし、誰かと笑う日々を1日でも多く作っていきたい。」と余命僅かな彼女は語られました。

東海地区高P連岐阜大会

PTA監事 藤原浩己

岐阜市に於いて東海地区高P連岐阜大会が行われました。NPO法人地球のステージの代表理事で心療内科医の桑山紀彦氏による「地球のステージ～ほんとうのしあわせってなんだろう～」の講演と、静岡県と岐阜県のPTAによる研究協議を拝聴しました。桑山氏の講演は、オリジナルの音楽と大画面の映像、語りを交えたコンサートステージで、世界の紛争、災害の地で、現役医師が出会った人々の輝き、明るく逞しく生きる姿を映し出した映像に感動しました。



同窓会記念品贈呈式

同窓会担当教員 丸山敬彦

5月16日（木）の全校集会時に、本校の22回生（平成7年3月卒業）から、寄贈品の紹介と贈呈が行われました。本校では、卒業後25年経った年（43歳）に母校へ寄贈するという習慣があります。今回の寄贈は、調理室のイス80脚と黒板のホワイトボード化、示範の手元を映す天井つり下げミラーの新調です。



以前の調理室のイスは古くて傷んでおり、黒板はチョークの粉が出るため、衛生的ではありませんでした。また天井つり下げミラーは腐食し、映らない部分がありました。

調理室の設備は、生活デザイン科の生徒だけでなく、普通科の生徒も「家庭基礎」の授業で使用します。今回の寄贈で整備していただき、学校全体でたいへん助かっています。ありがとうございました。大切に使わせていただきます。



がんばってます！

テニス部

部長 2-5 菅原 翔太

私たちテニス部は3年生28人、2年生39人、1年生17人で活動しています。東海大会を目指として日々の練習に取り組んでいます。私たちは部員数が多いですが、コートを最大限に有効活用して少しでも多く練習できるように心がけています。テニスは団体競技なのでチームワークがとても大切です。そのため、夏の暑い日も、冬の寒い日もみんなで励まし合い、部活動を盛り上げています。技術面だけでなく精神面も成長していくように、これからも頑張っていきたいと思います。



防災避難訓練

総務部 近藤祐輔

5月23日、地震発生を想定した防災避難訓練を行いました。地震発生の通告を受け、机の下にもぐり安全を確保したのち、避難経路を通りグラウンドへ避難しました。全校生徒の避難は5分程度で完了し、非常にスムーズな動きだったと思います。その後地区別の帰宅班にわかれ、緊急時の帰宅方法などを確認しました。



熱中症予防講座

1-6 西崎葉南

5月23日に本校にて熱中症予防講座が行われました。最近では気温が高く、日差しの強い日が多くなってきたと感じます。

豊橋創造大学の福嶋美貴先生の講義を聴き、塩分を取ることがとても大切だということがわかりました。また、食事をしっかりとることや十分な睡眠を取ることも熱中症予防になることを知りました。

私は部活動でマネージャーをやっているので、選手の体調が悪くなったらどのように対処すればよいか知ることができてよかったです。実際に、そのような場合に備えて行動ができるよう常に意識して生活していきたいです。

サモアで見つけた宝物

松川博明

海辺から聞こえる波の音、教会で響き渡るお祈りの声。ここは太平洋に浮かぶキリスト教国家「サモア」。私はここサモアで青年海外協力隊として2年間、中高生や教員に対して理科教育の水準向上に努めてきました。しかし、言語も文化も違う環境で、たった一人で活動することは想像以上に難しいことであった。サモアという国に対して、大きなことは何もできなかったが、彼らと過ごした日々が笑顔に満ちた宝物となったことは、まぎれもない事実である。大きなことはできなくても、本気で今を生きることが、実りある日々を作り出す一番の近道なのかもしれない。



部活動紹介



写真部

部長 2-6 富永実亞

私たち写真部は3年生19名、2年生19名、1年生18名の合計56名で活動しています。今年度のテーマは「観る人に考えさせる写真」です。写真部一人ひとりの個性を活かした、私たちらしい写真を表現できるよう、撮影はもちろん、タイトルにも力を入れています。私たちは、毎月、教室に掲示しているカレンダーを制作しています。タイムリーな写真のセレクトや、全体のトーンに心をくばっています。学校行事の撮影では、皆さんの思い出になるような写真を撮影しようと努力しています。私たちを見かけたら、積極的に声をかけてくれると嬉しいです。



次号は、卓球部・音楽部、のはなを紹介します



普通科進路講演会

普通科 3年

進路指導部 尾崎 優子

5月8日、富山大学教授の船橋伸一先生から「志望大学の決定にあたり、どんなことに注意したらよいか」をテーマに講演をいただきました。3年生にとっては、G.W.の10連休を終えて本格的にそれぞれの進路に向けてスタートするこの時期に、大学の選び方等について具体的なお話を聞けたことは、たいへん有意義なことでした。グラフなどの視覚的資料や事例を提示しながらのお話は分かりやすく、今、将来を見据えて頑張ること、努力することの大切さを改めて実感することができました。

大学模擬授業

普通科 2年

2-2 木戸 海斗

県内外の大学から6名の先生方をお招き模擬授業をしていただきました。将来公務員になりたいという夢があり、この講義で公務員以外にもたくさんの仕事があるということを知りました。今はまだ高校生ですが、大学を決める時にだいたいの職が決まっており、その中から行きたい大学に行くと思うのでそろそろ自分の将来の夢について考えていかなければならぬと思いました。

模擬授業の様子と大学の授業は似ているとおっしゃっていたので大学の授業の様子も味わうことができたと思います。すごくいい経験でした。しかし、比較的高校と似ているとも思いました。

今回の大学模擬授業で話してくださった事は必ず心のどこかに残しておきたいと思います。将来の夢はまだ決めていませんが早い段階で決めて、自分の行きたい大学にいけるといいです。まだ少し決めるのに時間がかかる人も役に立つ仕事には就きたいと思っています。

分野	講師 (敬称略)	参加大学	内 容
人文科学系	永瀬美智子	愛知大学	The Wonderful Wizard of Oz のアメリカらしさ
社会科学系	杉浦裕晃	愛知大学	最近の労働情勢について
教育系	青山和裕	愛知教育大学	算数・数学の教え方 ～子どもと一緒に楽しく授業をするために
医療系	都築 晃	藤田保健衛生大学	医療系学部の現状と国家試験・就職
工学系	竹野忠弘	名古屋工業大学	工学と経営
電気・電子・物質系	石田明広	静岡大学	半導体の物理とデバイス応用

遠 足

3年

3-7 尾崎 順

僕たち3年生は5月31日に遠足でナガシマスパーランドに行きました。

一緒に行動した友達は、絶叫マシンを怖がっていましたが、僕にはなぜか自信があり、乗り物全て制覇しようと張り切っていました。いろいろなアトラクションに乗り、楽しい時間を過ごしました。特に印象に残っているのが、スチールドラゴンでした。高さが地上97メートルと聞いて、僕は景色を楽しみながら乗ろうと思っていましたが、実際乗ってみるとそんな余裕はどこにもありませんでした。隣に座った友達との手を握り合い、何とか乗り切ることができました。



この遠足で、高校生活の思い出が1つ増えただけでなく、学年やクラス、そして仲間との絆がさらに深まったような気がします。この団結力を残りの学校生活や勉強にも活かしていきたいと思います。

トレッキング

1年

1-6 牧野 桜矢

5月31日、私たち1年生は鳳来寺山へトレッキングに行きました。クラスメイトとおしゃべりしながらぎやかにバスで移動し、到着した目的地で待っていたのは、想像以上に険しい道のりでした。登山など滅多にしないので、最初の長くて急でしかも若干すべる石段の時点で、かなりキツくて大変でした。しかし、途中何度も気遣って声を掛けてくれる仲間の励ましのおかげで、なんとか登りきることができました。下りはまた違う辛さがありました。ケガもなく下山することができ、楽しむことができました。帰りのバスはみんなヘトヘトで静かでした。1日を通して仲間との親睦を深めることができ、とてもいい思い出になりました。人生で一度の高校生活、これからもたくさん思い出をつくっていきたいと思います。



卒業生との進路懇談会

生活デザイン科

3-1 橋本華菜恵



5月29日に、卒業生に進路についての話を聞く機会がありました。どの先輩も、自分に合った進路に進み、とても充実した生活を送っていると思いました。会が終わった後、先輩に詳しく話を伺うことができました。私の希望している進学先とは違う学校でしたが、親身になって私の相談にのってくださいり、もっと視野を広げて進路を考えてもいいのかなと感じました。まだまだ進路について考え直すべきところがたくさんありますが、行って良かったと思える進路に進めるよう、慎重に考えていくと思いました。

テーブルマナー講習会

生活デザイン科 3年

3-1 松本由々



6月7日に、ロワジールホテル豊橋にてテーブルマナー講習会がありました。普段何気なくやっていた事が間違っていたり、とても細かな決まりがたくさんあることを知り、マナーの難しさや大切さを改めて知ることができました。フードコースでは、1級検定に向けての練習が始まっており、献立の立て方や綺麗な盛り付け方なども教えていただきました。盛り付け方の工夫によって、料理の雰囲気がとても変わり、少しの手間をかけることによってより美味しい、美しい料理が作れる事を知りました。

今回学んだことを生かして文化祭のレストランや卒業制作のビュッフェパーティー、将来に生かしていきたいと思いました。

弓道部 東海大会

最後まであきらめない

3-2 山本 恵璃

今回、私は東海高等学校総合体育大会弓道競技の女子個人に出場することができました。

私は中学生の頃から弓道部に所属し、初めて東海大会に出場することができました。これまでの大会を振り返ると、嬉しい思いをしたこともありましたが、その反面悔しい思いもたくさんしました。勝負を決める大事な1本を外してしまうこともありました。このような悔しい思いをする度、二度と同じことがないようにと毎日自分の射に向き合い、少しづつ強くなることができたと思います。

東海大会出場は私だけの力ではなく、一緒に部活動をしてくれた部員や、顧問の先生、家族の支えがあったからできたことだと思います。また、先日行われた壮行会での応援にとても励まされたので、その熱いエールを自信に変えることができました。

今回の静岡県で行われる東海大会は、私にとって高校生活最後の大会になりました。悔いのないよう最後の1本まで集中して丁寧に引くことができました。



第73回愛知県高等学校総合体育大会

東三河支部予選会

■ハンドボール

・男子

1回戦 本校 27-13 豊橋中央
2回戦 本校 34-18 豊橋西

決勝リーグ 第4位

本校 20-31 桜丘
本校 15-29 国府
本校 16-22 蒲郡東

・女子

2回戦 本校 16-20 蒲郡東



■バレーボール

・男子

1回戦 本校 1-2 御津

・女子

2回戦 本校 0-2 時習館



■サッカー

1回戦 本校 3-1 豊橋中央
2回戦 本校 0-2 豊川工業



■陸上競技

・男子

800m 桑原 陸 2位

令和元年度 夏季クラスマッチ

総合成績 優勝 2-7 準優勝 3-4 3位 3-2

種目別優勝クラス

種目	優勝	種目	優勝
ミニサッカー男子	3-4	ソフトバレー男子	3-2
ミニサッカー女子	2-7	ソフトバレー女子	3-4
ドッジボール男子	2-7	長縄跳び	2-7
ドッジボール女子	2-7		

6月4日(火) 令和最初の夏季クラスマッチが行われました。当日は天候にも恵まれ、それぞれの種目で熱い戦いが繰り広げられました。中でも男子ミニサッカーと男子ソフトバレーボールには教員チームも参加し、普段は見ることのできない真剣勝負に、会場は大いに盛り上りました。

今回のクラスマッチを通して、生徒の有り余るエネルギーを肌で感じ、改めて南高校の勢いを感じる1日となりました。



部活動結果

1500m	桑原 陸	2位
	柴田翔太	3位
	村田蒼太	7位
400mH	小川翔平	4位
3000mSC	前田 純	4位
4×100m R	竹内 谷	
	小川大 小川翔	6位
走高跳	谷 飛鳥	6位
三段跳	谷 飛鳥	6位
・女子		
100m	土方桃菜	優勝
	小林愛美	3位
200m	竹川綾乃	優勝
	西川知沙	2位
400m	土方桃菜	3位
	川島美桜	優勝
800m	田中伶奈	5位
	川島美桜	優勝
	松井夢菜	6位
	朝倉明日美	7位
1500m	山口奈緒子	2位
3000m	山口奈緒子	3位
100m H	西川知沙	優勝
	大谷采未	5位
400m H	大谷采未	3位
4×100m R	小林 土方	
	西川 竹川	優勝
4×400m R	田中 川島	
	松井 西川	優勝
走高跳	東歩 実	6位
総合の部		2位
トラックの部		優勝



■卓球

・男子

2回戦 本校 0-3 蒲郡
ダブルス
4回戦敗退 太田達也、田中虎太郎組
2回戦敗退 中神陸丸、山本和真組
シングルス
3回戦敗退 中神陸丸、山本和真
田中虎太郎、太田達也

・女子

2回戦 本校 0-3 御津
ダブルス
2回戦敗退 村田ひかり、小田菜摘組
シングルス
3回戦敗退 村田ひかり



■テニス

・男子

団体 1回戦 本校 0-3 豊橋東

・女子

団体 1回戦 本校 1-2 時習館

個人

シングルス ブロック優勝 小川蘭夢 県大会出場

ブロック準優勝 杉田絢美

ダブルス

ブロック準優勝 杉田絢美・小川蘭夢

・男子		
1回戦	本校	67-54 豊川工業
2回戦	本校	68-50 蒲郡東
3回戦	本校	64-134 桜丘
8位決定戦	本校	75-96 時習館
・女子		
1回戦	本校	31-62 時習館



■剣道

- ・男子
団体 本校 2 - 2 豊橋西
本校 4 - 1 豊橋商業
本校 0 - 3 小坂井

個人

- 沢田健太 初戦敗退
- 高井心太郎 初戦敗退

・女子

- 団体 本校 0 - 5 国府
本校 3 - 2 小坂井

個人



・柔道

- 団体 1回戦 本校 3 - 1 成章
2回戦 本校 3 - 2 新城東
準決勝 本校 0 - 5 桜丘
3位決定戦 本校 0 - 4 豊川工業



■バドミントン

- ・男子
団体 1回戦 本校 3 - 1 安城学園
2回戦 本校 0 - 3 猿投農林
- ・女子
団体 1回戦 本校 3 - 0 蒲郡
2回戦 本校 3 - 1 光ヶ丘女子
3回戦 本校 0 - 3 岡崎城西
(ベスト8)

女子ダブルス ベスト32

白井・森山組



■弓道

- ・女子
団体 2位 県大会出場決定
伴百合、白井香帆、中村桃子
早川真由、山本恵璃
個人 県大会出場決定
伴百合、山本恵璃

■水泳

- ・男子
100mバタフライ 古川竜也 県大会出場
- ・女子
100m自由形 林 夏海 県大会出場
200m自由形 林 夏海 県大会出場

第72回愛知県高等学校総合体育大会

■陸上競技

- ・男子
1500m 柴田翔太 5位
走高跳 細川大地 4位
6位以上は東海大会出場

・女子

- 200m 竹川綾乃 6位
400m 川島実桜 4位
800m 川島実桜 3位
100m H 西川知沙 優勝

- 4 × 100m R 5位
小林、土方、西川、竹川
4 × 400m R 4位
土方、川島、田中、西川
トラック3位
6位以上は東海大会出場

■テニス

- ・女子 シングルス 1回戦
小川蘭夢 2 - 8 名東

■弓道

- ・女子 個人5位
山本恵璃 東海大会出場決定
- 1500m 柴田翔太
- 400m 川島実桜 2位
800m 川島実桜 2位
100m H 西川知沙 3位
4 × 100m R 7位
小林、土方、西川、竹川
4 × 400m R 7位
田中、川島、松井、西川
6位以上が全国大会出場

第66回東海高等学校総合体育大会弓道競技

■弓道

- ・女子 山本恵璃 個人 ベスト8

運動部その他の大会の結果

■陸上競技

第44回豊橋リレーカーニバル大会

- ・男子
4 × 100m R
竹内、谷、加藤、小川 7位
4 × 400m R
加藤、谷、桑原、小川 6位
- ・女子
4 × 100m R
小林、土方、西川、竹川 優勝
4 × 100m R
中馬、大島、米山、川島 6位
4 × 400m R
大谷、川島、田中、西川 優勝
4 × 400m R
土方、松井、米山、朝倉 2位

第74回国民体育大会会選手選考春季選抜競技会

■陸上競技

- ・男子
400m 定盛匡哉 2位
走高跳 細川大地 4位
- ・女子
100m 土方桃菜 5位
400m 川島美桜 優勝
100m H 西川知沙 4位
400m H 大谷采未 6位
800m 川島美桜 2位
少B走幅跳 高橋知伽 5位
4 × 100m R 4位
小林、土方、西川、竹川

第36回東三河選手権大会

- ・男子
400m 小川大輝 3位

部活動合宿予定

部活動名	期日	実施場所 施設名
ハンドボール	8月15日(水)～17日(金)	滋賀県長浜ドーム
陸上競技	8月19日(月)～23日(金)	富士見高原 競技場・クロスカントリーコース
バレーボール	8月25日(日)～27日(火)	浜松市三ヶ日 B&G海洋センター

- 1500m 柴田翔太 7位
3000mSC 相場太智 3位
4 × 400mR 5位
竹内 谷 松山 加藤

- ・女子
100m 竹川綾乃 優勝
土方桃菜 4位
小林愛美 5位
200m 竹川綾乃 優勝
小林愛美 2位
中馬早稀 6位
400m 田中伶奈 5位
800m 川島実桜 優勝
坂部円香 6位
1500m 坂部円香 6位
5000m 山口奈緒子 優勝
100mH 西川知沙 優勝
大島由夏 5位
400mH 大谷采未 4位
4 × 100mR 優勝
小林、土方、西川、竹川
4 × 400mR 優勝
土方、田中、竹川、松井

2019年度東三河1年生大会

予選トーナメント

- 本校 1 - 0 豊橋西

- 本校 0 - 6 豊川

順位決定トーナメント

- 本校 0 - 2 豊橋東

- 本校 0 - 2 蒲郡東

■野球

春季東三河高校野球大会

【一次リーグ】

- 本校 7 - 5 豊橋商業
- 本校 14 - 7 豊橋西
- 本校 1 - 10 豊川
- 本校 9 - 0 三谷水産
- 本校 8 - 4 豊川工業

結果ゾーン第2位

【二次トーナメント】

- 本校 3 - 2 新城東

- 本校 0 - 3 時習館

- 本校 4 - 3 豊橋工業

結果7位で県大会へ



第69回愛知県高等学校優勝野球大会

- 1回戦 本校 1 - 9 大山

第140回中日旗争奪全三河高校野球大会

- 1回戦 本校 0 - 2 西尾東

第101回全国高等学校野球選手権東愛知大会

- 1回戦 本校 0 - 10 星城

文化部・同好会の活動

■写真 初戦応募作品

「懐惱煩悶（おうのうはんもん）」

東海ブロック審査会出場

3年

○岩井美澪 ○和田凜菜 ○福島奈李美

鳴春香 土屋柚月 山中咲良

(○は審査会出場生徒)